

# *La République Dominicaine prend des mesures face à la proximité de l'ouragan Matthew*

---



Saint Domingue, 3 octobre, (RHC).- Près de 8 200 personnes qui vivent dans des endroits de grand risque ont été évacuées en République Dominicaine, qui partage l'île de l'Hispaniola avec Haïti.

Juan Manuel Méndez, directeur du Centre d'Opérations d'Urgence a expliqué que 24 des 32 provinces sont en alerte face à l'éventualité des inondations et des glissements de terrain.

Les vols entre Saint Domingue et Port au Prince ont été annulés de lundi à mercredi.

Matthew, est l'un des ouragans les plus puissants de l'histoire récente des Caraïbes. Il a atteint durant quelques heures la catégorie 5. Il est le premier depuis Félix en 2007 à atteindre cette catégorie. En ce moment il a la catégorie 4.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107477-la-republique-dominicaine-prend-des-mesures-face-a-la-proximite-de-louragan-matthew>



**Radio Habana Cuba**